



●市役所臨時農産物直売所 12月13日(月)

地元産の農産物に親んでもらおうと、市民ホールで直売が行われました。当日はあいにくの雨にもかかわらず、朝取りの新鮮な野菜を求める市民で盛況でした。



●国際交流フォーラム 11月14日(日)  
ふじみ野交流センター

「来て、見て、知って、感じよう!」をテーマに国際交流フォーラムが行われました。太極拳・タイ古式マッサージ・歌やダンスなどのアトラクションが和やかな雰囲気の中で行われました。



みなさんの身近な話題をお知らせください  
秘書広報課 ☎241



●びん沼荘で交流会 12月11日(土) 老人福祉センター

老人福祉センターを利用するお年寄りや南畑放課後児童クラブの子どもたちが、昔の遊びを通して交流しました。新聞紙でかぶとを作ったり将棋を教してもらったり、世代を超えて楽しい時間を過ごしました。



●桜のオーナー植樹祭 12月18日(土) 山崎公園

市で初めての試みとなる「市民オーナー制度による桜並木」の植樹祭が行われました。

当日は家族を含む約100人のオーナーが参加し、思い思いのメッセージが記されたプレートの前で記念撮影をしていました。



●防犯・暴力排除年末街頭キャンペーン 12月17日(金) 鶴瀬駅

防犯・暴力排除を呼びかける街頭キャンペーンが鶴瀬駅の東西口で行われました。今年、埼玉県出身のプロ野球選手、(斉藤彰吾選手・埼玉西武ライオンズ)が東入間警察署の一日署長として参加し、各団体のみなさんと一緒に呼びかけを行いました。



●水谷文化祭 11月20日(土)・21日(日) 水谷公民館

開館30周年を迎えた水谷公民館で、文化祭が開催されました。

「ふれあいひろがれ」を文化祭のテーマに、日ごろ公民館を利用する文化サークルだけでなく、子どもからお年寄りまで多くの地域住民が参加し、交流の輪を広げました。



●スポーツフェスティバル 11月23日(祝) 市民総合体育館

さまざまなスポーツ種目に気軽にチャレンジできる催しが今年も行われました。バトクラブの演技がイベントのオープニングを盛り上げ、会場のあちこちで元気いっぱいの子供たちが楽しく身体を動かしていました。



●自転車紙芝居 12月5日(日) 難波田城公園

わんだー民話らんどのみなさんにより、昔ながらの自転車紙芝居が行われました。

「紙芝居がはじまるよ」のかけ声と同時に集まった子どもたちは、熱心にお話を聞いていました。



●水谷東防災訓練 12月12日(日) 水谷東小学校

水谷東1~3丁目、榎町の4防災会と志木市柏町の合同で、防災訓練が開催されました。

この訓練は、地域住民が毎年自主的に開催しているもので、昨年からは中学生も参加しています。いざというときに備え、消火訓練や地震体験、AEDを使った心肺蘇生方法などにみなさん真剣に取り組んでいました。



●ファミリーコンサート 11月12日(金) キラリ☆ふじみ

母子保健推進委員の主催によるファミリーコンサートが開催され、266人の親子が会場を訪れました。

手遊び歌や、夫婦デュオ「JOIN」のコンサートで音楽を楽しみました。崖の上のポニョの演奏では子どもたちが大はしゃぎでした。



●文化ともしび賞受賞 12月8日(水) 市役所

大衆時代劇を中心とした手作りの演劇活動を続けている劇団「水谷東極楽とんぼ」。メンバーは全員60歳以上で最高齢は86歳です。涙と笑いあふれる演劇は、特に高齢者の心をつかみ、その熱演は多くの方に感動と勇気を与えています。